



# 東 雲

秦野市立東小学校 令和3年4月30日発行



## ゴールデンウィークに入りますが引き続き・・・

新年度が始まって1か月、この間のご理解ご協力に感謝申し上げます。心配されておられる方も多いと思いますが、ここ数日の新型コロナウイルスの感染状況は、再び心配です。繰り返しますが、連休中も毎朝の体調管理をお願いいたします。具合が悪いときには無理はしないよう特にお願ひします。学校では、こまめな手洗いの徹底、マスクの着用(咳エチケット)、顔を近づけないソーシャルディスタンス、換気、消毒等を引き続き進めてまいります。ご心配なことやお困りなことなどございましたら遠慮なくご相談ください。

## 登下校の安全を願って

地域の稲本さんから毎年「ひょうたんのキーホルダー」をいただいています。今年も1年生一人ひとりにプレゼントされました。「安全に登下校してね」という願いを込めて作り続けていらっしゃる素敵な方です。御礼申し上げます。ランドセルにこのキーホルダーをつけている子もいます。1年生も安全に気を付けながら歩いています。見守るおうちの人もいます。地域の方もいます。おかげさまで。連休明けからは、暑さも加わり水筒が欠かせません。マスクは「暑いときははずしてお互いに顔を近づけないように」と学校では指導します。



## 防災訓練を実施しました

20日(火)に防災訓練を行いました。地震が発生した想定で、全児童が校庭に避難する訓練でした。訓練のサイレンになると、全員が一斉に自分の命を守る行動をとろうと、机の下にすばやくもぐり立派でした。その後、騒がずあわてず落ち着いて校庭に避難。自分で考えて行動する姿に感心させられました。6月にはお迎えに来ていただく「引き取り訓練」を予定しています。今のところ未定ですが、訓練などで防災意識を確かめ合うことが大切になります。

## 学校からの「緊急連絡」は安心メールにて

新型コロナ感染状況や防災・気象状況等により授業や行事等に変更が生じる場合があります。そのような場合、基本的に学校だよりや安心メールにてご連絡をいたします。緊急時は安心メールにてご連絡いたします。ご登録をどうぞお願いいたします。登録方法等について不明な場合は担任までご連絡ください。また、本校のホームページ(右のQRコード)にも主な連絡を掲載いたしますのでご覧ください。



## 夏に校庭を改修する工事が行われます

市内各校の校庭整備に伴い、今年度、本校が校庭改修工事となりました。夏に本校校庭に砂を入れ整地する「改修工事」が行われることとなり、7月8月の2か月間が工事期間となります。詳しくは後日お知らせしますが、1学期末の3週間は校庭が塀で囲まれることから、迂回して昇降口に入ることとなります。ご理解とご協力をお願いいたします。